

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 18 (1962)
Heft: 2

Artikel: Frauenstimmrecht im Aargau?
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-846136>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Unsere Petition

für die politischen Rechte der Schweizer Frau im Kt. Zürich

Das

Kantonalzürcherische Aktionskomitee für das Frauenstimmrecht
teilt im Namen

der politischen Frauengruppen des Kantons Zürich

der Frauenzentralen Zürich und Winterthur

der Frauenstimmrechtsvereine Zürich, Winterthur und Zürich-Oberland

mit, dass am **21. Februar 1962, 15 Uhr** auf der Staatskanzlei des Kantons Zürich

31 118 Unterschriften

abgegeben werden konnten. Das ist ein überaus erfreuliches Resultat für die nur auf **zwei Wochen beschränkte Dauer der Unterschriften-sammlung** (25. Januar bis 8. Februar 1962).

Die an der Organisation massgeblich beteiligten Frauenorganisationen danken allen

Zürcherinnen und Zürchern,

die sich mit grosser Begeisterung und Hingabe an der Unterschriften-sammlung beteiligten und keine persönliche Mühe scheut.

Wir hoffen, dass die **Zürcher Regierung** diese Petition als das ent-gegennimmt, was sie zum Ausdruck bringen will, nämlich eine politische Willenskundgebung ihrer **Bürgerinnen und Bürger**

für die politische Gleichberechtigung der Frau!

Frauen als Gerichtsschreiberinnen im Kanton Zürich wählbar

Am 21. Januar 1962 haben die Zürcher Stimmbürger dem neuen Gerichtsverfassungsgesetz zugestimmt, wonach jetzt auch Frauen als Gerichtsschreiber und Substituten an den Bezirksgerichten und als Gerichtsschreiber und Sekretäre am Obergericht des Kantons Zürich gewählt werden können.

Frauenstimmrecht im Aargau?

Am 22. Januar 1962 brachte *Jakob Hohl*, Landesring, Baden vor dem aargauischen Grossen Rat eine Motion zur Einführung des Frauenstimm-rechts in kantonalen Angelegenheiten ein, die mit 88 Ja zu 48 Nein als erheblich erklärt wurde.